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أثر التفوٌض الإداري على أداء 

 الموظفٍن فً الإدارة المحلٍت 
تٍسمسٍلت"." دراست حالت لبلدٌت 

 



 

 شكـر و عرفان

 

 الوزكشة  ٍفي احوام ُز حْفيقَ ليعلى  أشكشٍّلله احوذ أ

حقذم بجزيل الشكش الى أى أ ت ، كوا لا يفْحٌيالوخْاضع

         الاسخار الوششف على ُزٍ الوزكشة الاسخار الوؤطش 

 ." على بزلَ للوجِْداث الكبيشة علي قوق" 

 لن يبخلْا عليأساحزة العلْم السياسيت الزيي ّالى كافت  

جويع الزهلاء ّالزهيلاث حخصص  أًسىى أبشيء دّى 

بكليت الحقْق ّالعلْم  /دفعت  داسة الوحليتالإ

السياسيت الوشكز الجاهعي احوذ بي يحي الًْششيسي 

 حيسوسيلج.



 

 ذاء ــــــــــــــــــــــــإه

 

 إلى هي لا يوكي للكلواث أى تىافيهوا حقهوا

 الىالذيي الكريوييإلى 

 حفظها الله 

 الله حفظهنإلى إخىتي و أخىاتي 

  هاستر السٌت الثاًيت الإدارة الوحليتتخصص  العلىم السياسيتإلى جويع طلبت 

 . -دفعت 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

: Abstract 

 

In this study, we learned about the role of administrative authority in raising the 

performance of employees in the People's Municipal Councils in an organizational 

context that changes according to the patterns of management. It allows the 

involvement of employees in decision-making. The approval of delegated functions 

and powers with the powers of the employee in the municipality leads to increased 

delegation More responsibilities and fewer powers for lower organizational levels, 

adding that the mandate gives the employee an appropriate opportunity to acquire 

skills and to highlight capabilities in making better use of available resources. 

The administrative authority contributes to the satisfaction of the subordinates in the 

local administration and increases their demand for work and increases their self-



 

 

confidence. The efficiency of the job position contributes to the speed of decision 

making 

The delegated tasks contribute to increasing the ability of staff to diagnose daily 

problems and seek solutions to them. 

Keywords: 

          Administrative authority, local administration, delegation of authority, 

delegation of signature, administrative head, subordinate, municipal people's 

councils. 
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 انجًهىضَت انجعائطَت انسًَقطاطُت انشعبُت

 حُسًسُهجولاَت 

 حُسًسُهجزائطة 

 حُسًسُهجبهسَت 

 2017انطقى..../

 قــــــرارالتفويض بالإمضاء

.حُسًسُهجس انشعبٍ انبهسٌ نبهسَت ًجهإٌ ضئُس ان  

انًخعهق وانًخضًٍ قاَىٌ انحانت انًسَُت  19/02/1970انًؤضخ فٍ:70/20بًقخضً الأيط ضقى: -

 02ولا سًُا انًازة:

 انًخضًٍ انقاَىٌ انبهسٌ.22/06/2011انًؤضخ فٍ:11/10بًقخضً انقاَىٌ: -

وانًخضًٍ انقاَىٌ الأساسٍ 20/09/2011انًؤضخ فٍ:11/334بًقخضً انًطسىو ضقى: -

 انراص بًىظفٍ إزاضة انجًاعاث الإقهًُُت.

نهسُس وظَط انساذهُت وانجًاعاث انًحهُت 30/12/1987بُاء عهً انقطاض انًؤضخ فٍ:  -

انًخضًٍ انخفىَط بئيضاء انىثائق الإزاضَت يٍ ططف الأعىاٌ انسائًٍُ نهجًاعاث 

 انًحهُت وشنك فٍ إطاض يحاضبت انبُطوقطاطُت.

فىَط بالإيضاء انًخضًٍ انخ17/11/2016انًؤضخ فٍ:5992بُاء عهً انقطاض انىلائٍ ضقى: -

 .حُسًسُهجنهسُس:)...( بصفخه: ضئُسا نسائطة 

انًخضًٍ حُصُب انسُس)...( ضئُس 20/10/2013بُاءا عهً يحضط انخُصُب انًؤضخ فٍ: -

 .حُسًسُهجانشعبٍ انبهسٌ نبهسَت ًجهس ان

فٍ ضحبت:  انًخضًٍ حطسُى انسُس:)...(30/12/2015انًؤضخ فٍ:441بُاء عهً انقطاض ضقى: -

 .قهًٍُيخصطف إ

 باقخطاح يٍ انسُس الأيٍُ انعاو نهبهسَت
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 ــــــــــــــــــرريق

بئيضاء ححج  يخصطف إقهًٍُ سُت،بصفخه، 42: َفىض انسُس: )...(، انبانغ يٍ انعًط01انًازة 

يسؤونُخُا وثائق انحانت انًسَُت وشهازة الإقايت وكم حىقُع َقىو به أٌ يىاطٍ وانخصسَق 

 بانًطابقت.

 : َسطٌ يفعىل هصا انقطاض ابخساء يٍ حاضَد انًصازقت عهُه.02انًازة

 .بخُسًسُهجس انقضائٍ ًجه: حطسم َسرت يٍ هصا انقطاض إنً انُائب انعاو نسي ان03انًازة

 الأيٍُ انعاو نهبهسَت وضئُس يصهحت انًسخرسيٍُ كم فًُا َرصه : َكهف انسُساٌ:04انًازة

 طاضاث الإزاضَت انبهسَت.بخُفُص هصا انقطاض انصٌ سُُشط فٍ سجم انق

 

 حـطض بخُسًسُهج فٍ:                                                         

 

 

 رئيس المجلس الشعبي البلدي        
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